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Abstract (en)
A device is described for dispensing flowable media, which device consists of a container with a tube of elastically deformable materials and a
valve device in the tube part, the device having a stationary contact-pressure part and a pivotable lever possessing a contact-pressure surface. The
pivotable lever serves to compress the tube section arranged between the contact-pressure part and the contact-pressure surface, opening the valve
device and dispensing the medium contained in the tube, the tube being connected to a pivotable section of the lever.

Abstract (de)
Es wird eine Vorrichtung zur Abgabe fließfähiger Medien beschrieben, die aus einem Behälter mit einem Schlauch (14) aus elastisch verformbaren
Materialien und einer Ventileinrichtung (12) im Schlauchteil besteht, wobei die Vorrichtung eine ortsfeste Andruckpartie (16) sowie einen eine
Andruckfläche (18) aufweisenden, verschwenkbaren Hebel (20) besitzt. Der verschwenkbare Hebel (20) dient zum Zusammendrücken des zwischen
der Andruckpartie (16) und der Andruckfläche (18) angeordneten Schlauchabschnittes unter Öffnung der Ventileinrichtung (12) und Abgabe des im
Schlauch (14) befindlichen Mediums, wobei der Schlauch (14) mit einem verschwenkbaren Abschnitt des Hebels (20) verbunden ist.
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